



大和の光

1月号

《発行所》

大和教団

仙台市青葉区錦町2-4-24

大和教団本庁

電話(代)022-261-2525番

振替 仙台 02220-3-45512

発行人 大和教団 定価50円



神紋

八咫鏡と太陽を
かたどつたもの
で、國家の隆昌
と世界の共存共
栄を意味してお
ります。

ご皇室の弥栄と国家国民の
隆昌と繁栄をご祈念申し上げます

大和教団教主
大國神社宮主 保積秀胤

新玉の年を教信奉者の皆様と心明るくお迎
えさせて頂きましたことお慶び申し上げます。

世界の秩序を守ることのできぬ情勢となっ
てきております。国連もその機能皆無となり
ました。また、我が国は中国、ロシア、北朝
鮮の軍事大国に囲まれて何時どうなるかの危
うきを見るものです。この状にあっても平和
呆氣をしている能天気な者が数多おるを、ま
たそのような国に加担する為
政者のおるを慨むばかりです。

小欲小事を捨て大欲大事をし
つかりと見すえて欲しいもの
です。ウクライナの如く必死
で国を守ろうとする国民がい
ます。昔の日本の如きの姿を
思い起すものです。何れの国
も利害関係のみにて都合悪し
くなればいとも簡単に手の平
を返す。かつての日本精神からみれば誠に情
けなきこととしか云いようがありません。

宗教同士が未だに争いを続けている多くの
国々があります。争いを為せ、人を殺せ、人
のものを奪い取れという教えがあるのでしょ
うか。私には理解為し難き宗教戦争としか云
いようがないのですが。
国内では安倍派のパーティー券の問題で政
権も混迷をきたしております。人間の心には
これぐらいは、これぐらいならとの油断を生
ずる心があります。いつの世も権威者に利権
を求める群がる人たちが数多おります。付き合
いを重ねる内に誘惑の甘いささやきが心に入
り込む。これぐらいはいい



和

ばと。

開祖様が神授かりし、万民の幸せの為に万
物の繁栄のために、本年は改めて大和開教神
大國主大神が授けし大和拝の真義をよく悟り
て、世界平和、萬民幸福の祈りの祈蹟を顕現
致したいものと思います。
そして、宇宙大生命体を守るべくの大和の
祈りをお仕えし、人類社会に貢献すべくの更
なる一步を大きく踏み出したいものと念じて
おります。

この年も大神様の祝福を信奉者の皆さんに蒙ら
れるを祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせて
頂きます。

令和六年の新春を言祝ぎ、皆々様と共にお喜び申しあげます。
大國神社、大和教団の益々の御隆昌、その広大無辺なる御教えが一層の広がりを見て、数多の皆様方の救いとなられると共に、日々御熱心に



新年のご挨拶

出羽神社
月山神社
湯殿山神社
宮司

御信仰の教団信徒の皆様の、益々の
御清栄を念じております。
さて、去る令和五年は、出羽三山
の最高峰、月山神社本宮の卯歳御縁
年の佳年、加えてコロナ禍四年目を
迎え、世情も漸く日々の営みを取り
戻して来た年でもありました。
御縁年特別企画として、様々な特
別の事業も催しましたが、三山詣で
の最盛期であります夏山には、貴教
団の皆様を始めとして、コロナ禍通
常のご来山もままなら無い環境であ
りましたが、久方振りに大勢のご参
詣の皆様をお迎えする事が出来まし
たし、重ねて御縁年に相応しい、こ
れに勝るもの無い、一層の御喜び

阿部良一

の御成りも頂きました。

七月一日の月山開山祭を、二週間後に控えた六月十八日、秋篠宮家紀子妃殿下、悠仁親王殿下の御二方が羽黒山にお立ち寄りになられ、御本殿三神合祭殿、また御祖先でもあらせられる御開祖蜂子皇子様の御墓の御参拝と、羽黒山斎館においては、山伏食である精進料理をお召し上がりになりました。

実は、御父君秋篠宮様が文仁親王殿下として、今を去る四十数年前の昭和五十六年七月二十九日と三十日の二日間に、御来山頂いております。御学友六名等と羽黒山斎館に御宿泊翌早朝、御本殿三神合祭殿、蜂子皇子御墓に御参拝、歴史博物館を御観覧の後、一路月山に向かわれ、九合目仮生池小屋にて御昼食、月山神社本宮御参拝、後湯殿山方面に下られ午後三時頃には湯殿山神社本宮を御参拝という、正しく古来よりの三山詣でそのままの御姿でした。

今回はその先例をご参考に成られての事か、御車はご利用になられず麓の門前町手向地区より、約一、七km、二四四六段の石段、樹齢数百年の鬱蒼とした杉木立ちの御坂をお上りになられての御参拝というご計画でした。途中、生憎の急な雨模様、限られた時間の中ではありましたが予定通り各所に御立ち寄りになられました。斎館の大玄関を御出立の時に、目の前を薄茶色の子ウサギが横切つていく姿があり、当地でも非常に珍しく、卯歳御縁年でもあり、大神様も御感応遊ばされたかと、御神慮を感じました。

コロナ禍前の令和元年の様子まではおりませんが、ここに来て漸く信仰区域を日本国の半分、東三十三ヶ国とし羽黒派古修験道の總本山であり、行の山、淨の山、弔の山としての、当山の姿に戻つて来ている感もあります。

と玉體の御安寧を祈り、また世の天下泰平、国土安穏、風雨順時、五穀豊穣を、同行一同が何万回と祈り、唱え続ける道であります。今年こそ、上皇様の御聖断により御存命の間の御譲位によりスタートを切つた、目出度き令和の御世を心より言祝ぎ、古来よりの御皇室を國の真柱に、互いを思いやり、睦び和らぐ日々でありますよう、改めて思いを馳せる年になれば幸いと存じます。

最後になりますが、昨年七月十五日より、前宮野宮司（現名譽宮司）の後を受け、第二十五代の宮司としての命を受け、今に至っております重ねて、御開祖様よりの千四百年と言ふ信仰の道の一端を担う事となりその重責の日々であります。先人の名に恥じないよう邁進していく所存です。

今後共変わらぬご指導と共に、御厚誼をお願い申しあげます。

謹賀新年
羽黒山 神三羽山出



皇紀二千六百八十四年
甲辰令和六年

皇紀二千六百八十四年
甲辰令和六年

嗣親

保積志胤

新玉の歳をいただき
あけましておめでとうございます

大和御教えの神庭に集える信奉者の皆様、大國神社崇敬者の皆様には天津大靈天照大御神の大御神光を戴きて、初日に拍手高らかに、天地の神々に御祖先様に高き尊き年の初まりの祈りを成されましたことをお慶び申し上げます。

大和神典に、「正月の供え餅が二つ重ねなのは、天地宇宙の円満を計る、練り合うという意味がある。これは物事の円満を形に表したものである。」（第三之〇六〇言）「供え餅に蜜柑を供えるのは、皮のなかに

昨年は、教主様七十九歳の御誕生日にて、教母様喜寿のお祝いに皆様の温かいお心と明るき笑顔を頂き、教主様、教母様の喜びの尊き笑顔とお心を拝しました。

また、十一月には、みやぎ靈園にて大和帰神墓建立地鎮祭を斎行致し、今年七月竣工を迎えて頂きます。

教主様の念願にて大國神庭斎地に素戔鳴尊、櫛名田比売大神を御鎮座申し上げ石宮建立竣工祭を斎行させていただきました。御奉賛を賜りました皆様には深く感謝申し上げます。

さて、今の世の中は天変地異や地球

は明るい未来があることを思ひ生活をしていただきたいと思ひます。人間として御神仮の子としての温かい心にて、全ての人々が明るい笑顔を表し、許し合い、助け合い、勇気づけ合い励まし合つて生きる世の中に成るよう、尚一層の大和の信仰に励み、「心をつくること、これ信仰なり」（第一之章第〇〇一言）に立ち還りて

人の心と力を合わせていただけれは
と存じます。

結びに、「本教の教理とは、人を
生かす、物を生かす、一切を生かす
教えである。自分だけを生かす教え
ではない。」（大和神典第一之〇九
三言）を心して。

皆様が日々、自分自身に眩しく
らいのスポットライト当てて輝きま
すよう祈念申し上げます。

雲外蒼天の年として

雲外蒼天の年として

たくさんの袋が寄り集まつて、一つに練り合つていることを象徴したものである。一（第三章）六三言

環境の変化、世界情勢の大変動、戦争紛争、貧困、格差社会、人心荒廃など、様々な困難、困窮に直面しある。

大和の折りと感謝と笑顎、奉仕の実
努力行力

謹 賀 新 年

新春を迎え皆様のご多幸を祈念申し上げます
令和6年元旦

月山 羽黒山 湯殿山 出羽三山神社

宮 司 阿 部 良 一

新春のご挨拶

金峯山修驗本宗管長
総本山國軸山金峯山寺管領

五條良知



令和六年の年頭にあたり、つつがなく初春をお迎えの事とお慶び申します。今年も教主様、嗣親様のお導きの下ご発展をご祈念申し上げます。さて、世界各地では武力衝突がお



明けましておめでとうございます。
教主様、嗣親様をはじめとして、貴教団の信徒の皆様が、輝かしい新年をお迎えになられましたこと、謹んでお慶びを申し上げます。日頃より教主様には、新宗連の活

年頭のご挨拶

円応教教主

深田充啓

動を通じてご教授賜っておりますこと、心より御礼を申し上げます。今も忘れません、東日本大震災の時には、東北地方の皆様方、貴教団信徒の皆様に、甚大なる被害がありました。その時から早十三年。皆様におかれましては、貴教団のみ教えが、大きな支えとなつたことでしょう。

そして追い打ちを掛けるように、度重なる地震や水害と試練の中にも、み教えを心に粘り強く歩まれていまます。その後、四年に亘る、コロナパンデミックによつて、当たり前と思つては、新宗連の活動が、生き残ることになりました。この間、貴教団の信託の皆様が、輝かしい年頭のご挨拶を申し上げます。

祈りは、宗教家の専売特許ではありません。皆様方お一人お一人が心に神様仏様を持つ。大國主の神様を中心いただかれることが清らかな祈りの実践につながります。昨秋の金峯山寺藏王堂では、観光地の欲望にまみれた喧騒とは違つた、祈りに満ちた人々で賑わつております。そこで、大和の御教の下、大國主の神様の御前にて心静かに祈つてほし。同じ思いとは万人安樂、多幸を大和国吉野金峯の嶺よりお祈り申しあげ、新年のご挨拶にかえさせていただきます。

さまる気配を見せずに、拡大の一途を辿る様相で、目を覆いたくなるようなことばかりが飛び込んで参ります。また、国内でもコロナ禍と言われるときが過ぎ去った感があり、コロナ以前に戻るどころか、それ以上に浮ついた、或いは貪るような空気には街が埋め尽くされているようにさえ思うほどです。観光地ではオーバーリズムと言われるほどに国内外の人々で溢れ、求める人提供する側ともに自身の欲望を満たさんがための行動に終始しているように見えます。そんな時こそ、私たちはコロナ禍

以前より、「とも祈り」をその実践として広く皆様にお勧めをしております。場所が違つても時同じく、場所が違えど時が違えど同じ思いで祈つてほしい。同じ思いとは万人安樂、つまり、「みんな、ようなれ」であります。自身のことだけでなく知らない人々の平安を祈ることこそが尊いことでありますし、そうした方が一人でも増えたなら、この時代はよくなるはずであります。自身の祈りが誰かの力になり、誰かの祈りが自分の力になるのです。



合掌

幸福への道しるべの神 大國主大神を祀る

大國神社

幸せのご神縁を結びましょ



自然と神々と人々の暮らしを一体とした広大な大國の杜は、大自然のもと山野草公園も整備され、一年を通じて四季折々の草花が咲き継がれ、天神地祇八百萬の神々が鎮まる聖域として、全国各地から崇敬者が訪れます。

〒989-3212
仙台市青葉区芋沢字末坂27-14
TEL 022(394)2720
FAX 022(394)4192
<http://ohkunininja.org>
300台収容駐車場完備

100種類を超える四季折々の山野草が咲き誇る
大國神社山野草公園

厄除開運・商売繁盛・家内安全・受験合格
良縁成就・安産祈願・子供守護・心願成就

新春のご挨拶

天台宗京都大原三千院門跡
第六十三世門主

小堀光實



沙汰になつております。ざわざお三方のご来訪とも相まって、沙汰のうちに歓談のひと時を持たせていただき、且つは実に温かなお力を頂戴いたしました。その場で教主様に、「只今、力が漲るのが感じられます」とお伝えしますと、「私も同様ですよ」と仰せになられた事に、

大和教団保積禮日公教主様嗣親志胤様を始め、ご教団ご信徒の皆様、またご教団ご親交の方々には、

お健やかに新年をお迎えなされました事、心よりお慶びを申し上げますと共に、本年もご交誼のほどお願い申し上げます。

令和六年甲辰歳輝かしい新春を寿ぎ、謹んでご祝詞を申し上げます。令和の御代(みよ) 今上天皇玉体安穏皇后陛下鶴算無窮を祈り奉り、更には皇室の益々の弥栄のもとに皆々様の平安ご多幸を念じ申し上げ

がお捕いでお訪ね下さいました。教主様とのお出合いが久しくご無沙汰になつております。ざわざお三方のご来訪とも相まって、沙汰のうちに歓談のひと時を持たせていただき、且つは実に温かなお力を頂戴いたしました。その場で教主様に、「只今、力が漲るのが感じられます」とお伝えしますと、「私も同様ですよ」と仰せになられた事に、

佛道で云う「感應同交」(かんのうどうこう)の喜びをしばし味わつたのでした。そして後刻、院内をお参りなされてお暇(いとま)なされる際、教主様より「御案内者の方から実に尊い御仏のお導きを頂きました」とのお言葉を頂戴し、おのずと

清々しい東風が流れる中、比叡山の西北の麓に位置します洛北大原は三千院に、ご聖務殊の外ご繁忙の御身に関わりませず、忝くも教主様、嗣親様、平松千明事務総長様のお三方

がお捕いでお訪ね下さいました。見送り申し上げたのでした。お言葉の重みに、「信は莊嚴より生ず」ではありませんが、今一度改めて五つの条件が万遍なく具わる日々であるかを自問する一年をと決意する次第であります。

新春のご挨拶

自由民主党国会対策委員長代理
前環境大臣内閣府特命担当大臣
衆議院議員

西村明宏



明るく希望に満ちた令和六年の門出にあたり、皆様におかれましては、お健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。新型コロナウイルス感染症の収束により、経済活動が回復を始めた一

方、世界的なインフレーションがおこるなど、我が国の経済及び国民生活に深刻な影響を及ぼしました。物価高騰対策を適切に行うことで国民生活の安定を図ることが急がれます。私たちは新しい年を迎え、こうした逆境から雄々しく立ち上がりなければなりません。

われ、天皇陛下が清涼殿の庭に屏風を巡らせ御座を設け、天地四方及び山稜を挙げてその年の災いを祓い、五穀豊穣・宝祚の長久を祈る儀式が行われていたそうです。

新年はただお正月を祝うというだけではなく、心を新たにして将来を見据えた希望の出発点にしていきました。政治に携わる者として、これから新しく迎える一年は更に大きな決断と実行が求められ、また新しい飛躍の一年とすることが多くの国民の皆さんから期待されていることから、その責任の大きさをしっかりと担い精励してまいります。

新年明けましておめでとうございます。輝かしい皇紀二六八四年令和六年の年頭に当たり謹んで新春のお慶びを申し上げます。



大和教団顧問
参議院議員

賜り、心から感謝申し上げます。
猛威を振るつた新型コロナウイルス感染症は二類から五類へと変更されました。それとともに私達の生活も、徐々にかつての日々を取り戻しつつあります。今こそ国民が「大和の心」を持つて団結していくことが肝要かと存じます。

さて、一昨年の二月二十四日、ロシアはウクライナへの本格的な軍事侵攻を開始し、民間人に死傷者を出す攻撃を行い、病院、学校、住宅などの市民の建物に被害を与えており、現在もなお激しい戦争状態が続いています。また、パレスチナとイスラ

エルの間で、昨年の十月七日にパレスチナのガザ地区に拠点を置く武装組織ハマスがイスラエルを奇襲攻撃し、「第五次中東戦争へと拡大」する事が大いに危惧されています。私達は今、世界情勢が不安定になりつつあるこの状況の中で、過去の出来事を学ぶ意味は大きいと言えるのではないかでしょうか。戦争は、歴史上の出来事ではなく、今を生きる私たちのすぐ近くで起こっている出来事です。わが国は北方領土を占領されているロシア、中国という核武装をした軍事大国と、核開発と軍事大国化を進める北朝鮮に囮まれており、日本の安全保障を抜本的に変えいかなければならぬ局面を迎えています。一昨年凶弾に倒れた安倍元総理が

守る体制の実現に全力で取り組んでいます。そしてまた、「憲法改正」を党は定めた自民党が中心になり、いよいよ憲法改正を実現すべき時になつております。わが国が世界の平和に責任を負い、国の守りを実現するために戦争抑止力を担う自衛隊の存在を憲法に明記することは政治の最大の責務であります。そのために私は自民党内でも新たに当選してきた若手衆参の議員の皆様と改憲を進める勉強会を昨年十二月に新たに立ち上げました。また良識ある他党の議員とも連携を模索し、憲法改定の発議

を国会で進めていく活動の一翼を担つております。大和の精神で国際平和と國の發展を願う皆様の更なるご支援を力として、本年も全力で国政に取り組んでいく決意でございます
結びになりますが、大和教団のますますのご繁栄と、教主様、統理様をはじめ皆様方のご多幸をお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせて頂き

新年のご挨拶

本年もこうして本教団信徒の皆様とともに新たなる年を迎えられましたことに感謝を申し上げ、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。



大和教團顧問
衆議院議員

新年を迎えて

土井亨

パンデミックも、漸く終息へと向かい、昨年の五月には五類へと移行され、コロナ禍以前の生活が取り戻されております。インバウンドも好調となり、関連産業は活気に満ち溢れ息を吹き返して参りましたが、その一方でオーバーリンジムによる諸問題も発生し、今後の早期対策が必要となつております。

また、記録的な円安による急激な物価の高騰が家計を圧迫し、依然多くの国民は苦しい生活を強いられております。この様な中、早くに安心して暮らして頂けるための経済対策として、現政権においては物価高対

ても、何よりも国民にどうぞ最善
且つ効果のある対応をさせて頂くべ
く、引き続き、しつかりと働かせて
頂く所存でございます。

一昨年の二月に始まりましたロシ
アによるウクライナへの軍事侵攻も
未だ終息の目途は立たず泥沼化をし
ております。新たに中東ではハマス
とイスラエルが大規模な戦闘を繰り
返す等、パレスチナの問題も一層混
迷を極めて参りました。我が国にお
きましても、中国の覇権主義の拡大

安倍元総理の掲げられた大願でもある「戦後レジームからの脱却」、美しい日本、誇りある日本を取り戻すためにも、抑止力としての防衛力の強化を図り、国民の生命と財産を護るために、自由民主党の結党以来の党はでもある「憲法改正」を果たすべく、更に取り組んで参ります。

本年も大神様の大御心、そして、開祖様、教主様の御心を心として、祈りと感謝と奉仕の大和の信仰実践し、全身全霊を捧げ働かせて頂きます。皆様

策、持続的質上げや地方の成長実現半導体や宇宙など国内投資促進、人口減少対策とデジタル社会への変革国民の安全・安心確保の五本の柱を核に速やかな対策を行っておりますが、皆様にご理解を頂けていないこ

による台湾有事の危機や、北朝鮮による軍事的な挑発が頻繁に行われる等、決して対岸の火事ではありません。

におかれましても、本年が弥栄の年となりますようお祈りを申し上げ、新年のご挨拶とさせて頂きます。

土地・戸建・マンション・事業用地

不動産の売買、ご相談ください
相続等で物件の売却をお考えの方、当社にて直接買取も行なっております
相談無料、査定無料、秘密厳守、親切丁寧



一步不動産販売株式会社

〒980-0014 仙台市青葉区本町一丁目6-23
TEL:022-302-4041 FAX:022-302-4042

一步不動産販売 検索



立教八十年に向けて大和の御教えを天地に満たしましょ

令和6年1月1日(毎月1回1日発行)

大和の光 TAIWANOHIKARI

平成12年8月29日 第3種郵便物認可 第794号(6)

新春のご挨拶

大和教団顧問
第三四・四三代宮城県議会議長 相澤光哉



衰えを見せ、感染者数の記事が新聞で報じられることもなくなりました。一方、世界の動向ではロシア・ウクライナ戦争に加え、イスラエルとハマスによるユダヤ教・イスラム教という一神教同士の戦争が勃発し、ともに越年し解決のきざしが見えません。

国内においては、広島サミットあたりの岸田内閣支持率をピーコクとして、首相官邸での不祥事発覚やLGBT法の可決、自民党安倍派の政治資金パーティーを巡る裏金疑惑問題など、全てが岸田首相の責任ではないものの、明快なリーダーシップの欠

如が十二月には内閣支持率が二〇%台に落ち込む状況をつくってしまいました。改めて一昨年七月八日、参院選の最中に旧世界統一教会に怨みを持つ凶漢によって暗殺された安倍晋三元総理が、今日日本政界に存在されていない虚しさをひしひしと感じます。また、昨年は七月の仙台市議選、十月の県議選と大切な地方選挙が続きましたが、いずれも自民党候補者には厳しい結果となり、大和教団の皆様の格別のご支援に十分応えられなかつたことを申し訳なく存じております。

した。

大和教団とのお繋がりは約三十年前、仙台市議会議員だった故大泉鉄之助先生のご紹介で、大市山へ参拝に上がったのが最初で、開祖様のご

説法に大変魅了されると同時に、十二月七日というご誕生日がご一緒だつことに、大変感激を覚えました。

また、中学・高校の六年間は東北学院中・高で学びましたので、毎朝のキリスト教による礼拝で聖書を読み、讃美歌を唄う体験も重ねました。が、自宅に帰れば信心深い母親が毎朝神棚や仏壇に向かってお祈りをする姿を見て育ちました。

した。

ところで、戦後、宗教法人法が制定されたとき、宗教法人たる要件、例えば教祖、信者、宗教施設、伝道者、教義などの諸点で、日本神道には教祖と教義が欠けているという点が問題視されたとの話が漏れ伝わっています。

確かに天照大神や大國主神は神様であつて、教祖ではありませんし、神主が朗々と述べる祝詞は神様に祈は、圧倒的に日本神道の精神というか考え方を是として生きているといふ自覚があり、強いて言えば神道八割、仏教二割といったところでどうか。

一神教の信者の方からは、このよ

うな表現自体、日本人的あいまいさと批判されると思いますが、多神教の神道は縄文時代の古代日本人が自然界を観察し、自分達の生死を見つめた結果、八百万（やおよろず）の神々を実感してきたものであります。

しかし、古来、日本神道の神社は

方々が日々その内容を詠唱し、実践されています。

御祭神はどなたかがはつきりされて

いるだけで、信仰上の機能は十分こ

と足れているという考え方で運営され

ております。

一方、わが国では神道・仏教とも

神職・僧侶が究極の悟りの境地に達

おりません。保積教主様がこれまで複数回の一千日修行を厳修されてこられたことは、私共が深く心に刻み、感謝しなければなりません。

結びに、万物一切を生かす大和の

御教えが広く全世界に行きわたり、

全ての人々が豊かな心、豊かな魂に

よつて弥栄の道を進むことを念じ、

大和教団の益々のご発展と、教主様、

教えの母様、嗣親様始め皆様のご

健勝ご多幸を祈念申し上げ、新春の

ご挨拶といたします。

大和教団ではちゃんと教主

様や嗣親様が有難いご教話・ご講話

をなさつておられるでしょう！

えつ？大和教団ではちゃんと教主

様や嗣親様が有難いご教話・ご講話

をなさつておられるでしょう！

大和教団「神拝詞」にはちゃんと

大和教義（たいわのきょうぎ）や、

大和神訓（たいわのみおしえ）が記

載されているでしよう！

確かに大和教団には教義を始め、

五大信条や御諭訓（みさどし）がは

ります。

教は、祝詞の悟りに加え、重厚な教

義・仏像・寺院建造物などの力量感

によつて、深く日本人の信仰心に受

け入れられ、その後、本地垂迹（ほ

んじすいじやく）説によつて両者が

一体化して今日に至つていると考え

られます。

しかし、古来、日本神道の神社は

方々が日々その内容を詠唱し、実践

されています。

御祭神はどなたかがはつきりされて

いるだけで、信仰上の機能は十分こ

と足れているという考え方で運営され

ております。

一方、わが国では神道・仏教とも

神職・僧侶が究極の悟りの境地に達

おりません。保積教主様がこれまで複数回の一千日修行を厳修されてこられたことは、私共が深く心に刻み、感謝しなければなりません。

結びに、万物一切を生かす大和の

御教えが広く全世界に行きわたり、

全ての人々が豊かな心、豊かな魂に

よつて弥栄の道を進むことを念じ、

大和教団の益々のご発展と、教主様、

教えの母様、嗣親様始め皆様のご

健勝ご多幸を祈念申し上げ、新春の

ご挨拶といたします。

大和教団ではちゃんと教主

様や嗣親様が有難いご教話・ご講話

をなさつておられるでしょう！

大和教団「神拝詞」にはちゃんと

大和教義（たいわのきょうぎ）や、

大和神訓（たいわのみおしえ）が記

載されているでしよう！

確かに大和教団には教義を始め、

五大信条や御諭訓（みさどし）がは

ります。

教は、祝詞の悟りに加え、重厚な教

義・仏像・寺院建造物などの力量感

によつて、深く日本人の信仰心に受

け入れられ、その後、本地垂迹（ほ

んじすいじやく）説によつて両者が

一体化して今日に至つていると考え

られます。

しかし、古来、日本神道の神社は

方々が日々その内容を詠唱し、実践

されています。

御祭神はどなたかがはつきりされて

いるだけで、信仰上の機能は十分こ

と足れているという考え方で運営され

ております。

一方、わが国では神道・仏教とも

神職・僧侶が究極の悟りの境地に達

おりません。保積教主様がこれまで複数回の一千日修行を厳修されてこられたことは、私共が深く心に刻み、感謝しなければなりません。

結びに、万物一切を生かす大和の

御教えが広く全世界に行きわたり、

全ての人々が豊かな心、豊かな魂に

よつて弥栄の道を進むことを念じ、

大和教団の益々のご発展と、教主様、

教えの母様、嗣親様始め皆様のご

健勝ご多幸を祈念申し上げ、新春の

ご挨拶といたします。

大和教団ではちゃんと教主

様や嗣親様が有難いご教話・ご講話

をなさつておられるでしょう！

大和教団「神拝詞」にはちゃんと

大和教義（たいわのきょうぎ）や、

大和神訓（たいわのみおしえ）が記

載されているでしよう！

確かに大和教団には教義を始め、

五大信条や御諭訓（みさどし）がは

ります。

教は、祝詞の悟りに加え、重厚な教

義・仏像・寺院建造物などの力量感

によつて、深く日本人の信仰心に受

け入れられ、その後、本地垂迹（ほ

んじすいじやく）説によつて両者が

一体化して今日に至つていると考え

られます。

しかし、古来、日本神道の神社は

方々が日々その内容を詠唱し、実践

されています。

御祭神はどなたかがはつきりされて

いるだけで、信仰上の機能は十分こ

と足れているという考え方で運営され

ております。

一方、わが国では神道・仏教とも

神職・僧侶が究極の悟りの境地に達

おりません。保積教主様がこれまで複数回の一千日修行を厳修されてこられたことは、私共が深く心に刻み、感謝しなければなりません。

結びに、万物一切を生かす大和の

御教えが広く全世界に行きわたり、

全ての人々が豊かな心、豊かな魂に

よつて弥栄の道を進むことを念じ、

大和教団の益々のご発展と、教主様、

教えの母様、嗣親様始め皆様のご

健勝ご多幸を祈念申し上げ、新春の

ご挨拶といたします。

大和教団ではちゃんと教主

様や嗣親様が有難いご教話・ご講話

をなさつておられるでしょう！

大和教団「神拝詞」にはちゃんと

大和教義（たいわのきょうぎ）や、

大和神訓（たいわのみおしえ）が記

載されているでしよう！

確かに大和教団には教義を始め、

五大信条や御諭訓（みさどし）がは

ります。

教は、祝詞の悟りに加え、重厚な教

義・仏像・寺院建造物などの力量感

によつて、深く日本人の信仰心に受

け入れられ、その後、本地垂迹（ほ

んじすいじやく）説によつて両者が

一体化して今日に至つていると考え

られます。

しかし、古来、日本神道の神社は

方々が日々その内容を詠唱し、実践

されています。

御祭神はどなたかがはつきりされて

いるだけで、信仰上の機能は十分こ

と足れているという考え方で運営され

ております。

一方、わが国では神道・仏教とも

神職・僧侶が究極の悟りの境地に達

新年のごあいさつ

大和教団相談役
宮城県議会議員（宮城野区）

石川光次郎



新年のご挨拶

大和教団相談役
宮城県議会議員（太白区）



新年あけましておめでとうござい
ます。ご家族お揃いで希望に満ちた
新年をお迎えのことと心よりお慶び
申しあげます。

主党公認として六回目の当選を果たすことができました。今回も教団の皆さまに大きなお力をいただいてまいりましたことに、心から感謝を申しあげますとともに、皆さま方のご期待に応えるために、今後も教団のご指導を深く胸に刻みながら、精進を続けてまいりたいと考えておりますのでよろしくお願ひいたします。東日本大震災から暦も一回りとなり、復興の総仕上げに向け新たなステージへと進む重要な局面を迎えております。復旧・復興が進んできて、いる中で、よりスピード感持つて、そして震災前よりも素晴らしい「ふ

るさと・宮城」を構築していくため
に、また、ソフト面も含めた復興後
の課題に対しまして、教主様はじめ
教団皆さまとともに、力を合わせて
この大切な一年を過ごしてまいりた
いと決意を新たにしたところであります。

さて 世界的な新型コロナ感染症拡大に伴い、通常の生活や様々な行事、イベントなどが、自粛・中止・延期・縮小を余儀なくされ、我々の社会生活も大きく変化してきておりました。感染拡大の防止と社会経済活動の両立に向け、県民が一致協力してこの困難から収束に向けて一步進んできたところであり、このような中で人と会うことが制限され会議や会合等もオンラインで開催されるなど、人と人とのつながりが希薄になりつつある現状に一抹の不安と寂しさを感じるのは私だけではないと思います。人口減少化、少子高

高齢化の進展も相まって政治の果たすべき役割も大きなものになってきたと感じております。また、ウケライナ情勢や中東の情勢を見たときには、終息が見込めないこれらの状況と同じ時代を生きるものとして、力を尽くしてまいりたいと考えております。

このような困難が相次いでいるときこそ神仏を畏れ敬い、永い伝統で培われた日本古来の文化を愛し、真の日本人としての心を取り戻してまいかねばなりません。次代を担う我々たちに、日本人の誇りを持つて過ごせる「ふるさと」を取り戻すためにも、わが国の歴史と伝統、文化を尊重し、正しく伝えていく必要があると考えます。私も大和の御教えを胸にしつかりと刻み、世界平和と国民幸福のために、政治の立場からこれららの問題に取り組んでまいりたいと思うところであります。

A black and white portrait of a young man with short dark hair, wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a striped tie. He is smiling at the camera. The background is plain and light-colored.

つきであります。さて、昨年は誠に厳しい状況の中で皆々さまからのお支えを賜り、宮城県議会議員五期目として県政の場にお送りいたしましたことに心より御礼を申しあげます。

また、五期目任期のスタートと合わせる形で、この度、自由民主党宮城県支部連合会幹事長職も拝命いたしました。党としても誠に厳しい状況下にありますが、宮城の政治、日本の中の政治に責任を持つ責任政党の立場から全力を尽くして参ります。国と地方の政治をつなぐ要諦ともいえる、私自らの政治家人生においても極めて重責ある立場にたたせていただいたものと受け止めております。さらなる皆さまからのご指導、ご鞭撻を賜れば幸いに存じます。

ロシアによるウクライナ侵攻や悪化する中東情勢など、現在は誠に悲しいことではあります、「戦争の

時代」ともいわれております。混迷する世界にあって、盲目的に自国の都合のみで平和を語ることなく、成熟した民主国家として、また、他の国も経験のない大戦から復興を成し遂げた平和と命の尊さを知る国として、日本は今、世界中からこれまでとは異なる形で世界に与する國の在り方が求められております。政治がしつかりとその姿を示さなければならぬ、折にふれて語られる教主様からの政治への厳しくも温かいお教葉の中にも、その深い想いが感じられ、あらためて「心づくり・人づくり・国づくり」という大和のお教訓をより多くの皆さんに知つていただきたいと感じております。

すべき事態を痛感しております。新年を迎えるにあたり、私自身もさらに努力精進を重ね、政治に対する信頼の再興に努めていくことを強く決意したところでございます。

本年も大和聖業である「国家の隆昌と世界の共存共栄」を目指し、教団の相談役として、皆さまと一緒に行なう「大和の御教えの普及」「世界平和」「万民幸福の達成」のため、全力を尽くして参る所存でございます。結びに、本年もご指導・ご鞭撻を賜りますようお願いしますとともに、大和教団の今後益々のご発展と、ご教主様をはじめ皆さまの更なるご健勝とご活躍の祈念いたしまして新年のご挨拶とさせて頂きます。本年も何卒よろしくお願ひ申しあげます。

第57回 建国記念の日を祝

〒314-03
茨城県水戸市大塚町字谷津一七六・一六
電話水戸 (〇二九) 二五一・二〇五一四
FAX水戸 (〇二九) 二五三・五八四四四
代表メールアドレス / santakougei@mail.ocn.ne.jp

各種授與品奉製
金欄錦守 合成樹脂製守
木札・紙札守 金属製御守
反射ステッカー
記念品 御神矢・熊手
その他希望に奉製します。

結びになりますが、教団のますます
すのご繁栄ご隆昌と世界平和・万民
幸福、そして皆さんにとりまして本
年が素晴らしい一年になりますこと
を心からお祈りいたしまして新春の
ご挨拶といたします。

お蔭様で創業 78周年!!



確かな技術で明るい未来を。

誠意と自信をもって、

私達が創る「安全」で「安心」できる暮らし。

大青工業株式会社

総合建設業・産業廃棄物処理業

■ 本社 / 仙台市青葉区上杉1丁目3番22号

■ TEL:022-222-0224(代)

新春のご挨拶

大和教団相談役
仙台市議会議員（宮城野区）

渡辺博



新年のご挨拶

大和教団相談役
仙台市議会議員（泉区）



令和六年辰年の新春を迎へ、謹んで御皇室の限りない弥栄をご祈念申し上げますとともに、世界の平和と日本の繁栄、大和教団のご発展と教団皆様方のご多幸をお祈り申し上げます。

さて、昨年七月に行われた仙台市議会議員選挙では、大和教団の皆様お陰様で六期目の当選を果たすことことができましたこと、心から感謝と御札を申し上げます。これまでにも増して責務の重さを感じております。市民の福祉の向上、市政の発展を目指して、全力で取り組んでいかねばと身が引き締まる思いです。ところで、未曾有の被害をもたらした東日本大震災から、まもなく十三年目を迎えます。大災害を乗り越えたと公言し、防災環境都市を標榜する自治体もあります。また、近頃

斎藤範夫

新年あけましておめでとうござい
ます。皆様にはお揃いで新しい年をお迎
えになられたこととお喜び申し上げ
ます。昨年中賜りましたご支援、ご
厚情に心より感謝致します。お陰様

で仙台市議会議員として十期目の任期を務めることができます。ご支援に感謝申し上げ、ご期待にお応えできるようにしっかりと今年も第一歩踏み出して参ります。

心身共に新たに生まれ変わり迎える元旦の朝は殊の外身も心も引き締まります。神棚に若水を捧げ一年の決意と誓いを祈願し新しい年が始まります。

現在の繁栄を残して下さった祖先は、さまざまな困難を克服して世界に冠たる日本にして下さいました。世界でも稀な変化に富んだ四季を愛し、みごとに生活に取り込み豊かな

では災害を文化の一つと捉え、「災害文化」という言葉で、行政施策の中心に据えようとする動きがあります。確かに、大災害の経験と教訓を後世に伝えていくことは課題ですが、そのこと以上に、防災の現状を直視し、様々な課題の解決に向け取組を強化すること重要であると考えます。日本列島は災害列島とも言われ、いつかなる災害が発生するかわかりません。過去の災害だけを教訓にしてはなりません。過去の災害に学びつつも、変化する社会環境を組み入れ、多角的、複眼的な視点、洞察が必要となります。防災意識のアップデートが求められます。

東日本大震災を乗り越えたなどといふ慢心はもつてのほかです。思い込んでいることはないのか、思考停止になつていることはないのか、不作為になつていることはないのか、

生活文化を育み伝えて来ました。世界が注目し賞賛してくださる豊かな日本文化は、當々と途切れることなく伝えられてきたことに今、思いをいたします。名もなく名をあげることなど考えない多くの先人の日々の真摯な営みがあつたからこそと思います。熱い感動と感謝の念が心の底から湧き上がります。

先人の日常の心掛け「より良くさらにより良く」と、精進を重ねる毎日の積み重ね、未来を思う尊い心、子々孫々の幸せを願つてのご精進の成果が私たちを守り支えていることを年頭にあたり新たに心に刻んで参りたいと思います。

わが国の歴史を振り返ると、これまで数多くの国難がありました。それは天変地異であり人心の乱れであり外患であり疫病でもあり様々でした。どんな時もどのような困難であっても、私たちの祖先は人知を尽く

行政はもちろん、私たちも防災に対する意識を常にアップデートする必要があります。

本年も市民の皆様が安全で安心な生活を送ることができるよう、新たに気概を持つて、大和教団の三つの言靈「祈り」と「感謝」と「奉仕」を念頭に置きながら、全力で市政を取り組んでまいりますので、さらなるご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。

結びに、大和教団の皆様にとりまして、本年が明るい一年になりますようご祈念申し上げ、新年のご挨拶をいたします。

時まさに天地の間の大淨化の御業が今行われています。信仰を太柱にして世の立て直しを進めて行かねばなりません。この現代日本に生かされる私たちもこの困難を乗り越えて子々孫々にさらに素晴らしい日本を残さねばなりません。先頭切って参り進んで参りますことお誓い致します。信徒崇敬者の皆様、それぞれの依つて立つ場において力を尽くして参りましよう。そして昨年に引き続き本年も大躍進の年にして行きましょう。

結びに、大和教団のご発展と教信徒の皆様方のご健勝を心からお祈り申し上げ年頭のご挨拶といったします有難う御座います。

羽黒山
奥井坊
院主 奥井信雄

山形県鶴岡市羽黒町手向
TEL(0235)62-2283

山形県鶴岡市羽黒町手向
TEL(0235)62-2283

山形県鶴岡市羽黒町手向
TEL(0235)62-2283

各種仕出し料理
鮮魚・青果



(有)菊地魚屋

仙台市青葉区宮町4丁目9番1号
TEL/FAX 022-223-2972

給水・排水・衛生設備工事・管工事一式

AK 青木建業
代表 貴木九

元981-8003 仙台市泉区南光台一丁目 33-2

TEL・FAX 022-271-9259

有限会社 高野会計事務所
代表取締役 高野藤也

仙台市若林区成田町18番-2 TEL 022-256-1941

新年のご挨拶

大和教団相談役
仙台市議会議員（若林区）



菊地崇良

謹んで新春のご挨拶を申し上げます。令和六年・皇紀二六八四年が始まる旭日の昇天とともに新たな希望が芽生える喜びを感じております。ご皇室の御栄とわが国の繁栄、大和教団のご発展と皆様方の益々のご多

幸を心よりお祈り申し上げます。
また、尊い大和の神々様のご加護、
そして、教主様をはじめとする教団
の皆様方の温かいご支援とご協力に、
改めて深く感謝申し上げます。

人とのつながりは心の支えとなるだけでなく、地域全体の活力源ともなります。感染拡大防止のため、学級行事やお祭り・防災訓練などが長らく抑制されたこともあり、地域コミュニティは弱まり、町内会や子ども会への加入率も低下しています。ある大震災を経験した私たちは、自助・共助・公助の大切さと教訓・学びを決して忘れてはならず、現在の状況に即したそれらの再構築を急がなければなりません。これからも敬神の念を胸に、大自然への感謝と地域の人との結びつきを大切にし、共感と協力による社会の再生を目指す努力を重ねたいと思います。

また、日本を取り巻く厳しい状況に直面し、国益と国民の安全を守り抜く覚悟が求められています。中国共産党政権の軍事的・経済的な圧力・北朝鮮の核・ミサイルの脅威、国内の多岐にわたる脅威に果敢に立ち

向かうためには、法の支配を原則とする毅然とした姿勢を貫くことが不可欠です。同時に、国際協力を大げにし、日本の誇り高い伝統や文化、歴史、國柄を深く尊重しつつ、憲法改正を含む國家および国民生活の健全な基盤を築き上げることが必要です。政治に携わる者として、これらのことについて一層の努力を惜しまぬ覚悟を新たにしています。

結びに、本年も皆様とともに大和国家の隆昌と世界の共存共榮の祈りと実践を進めることを誓つてご挨拶とさせていただきます。

大和の三天幸

新年明けましておめでとうござい
ます。皆様方におかれましてはお健
やかに新春をお迎えのこととお慶び
申し上げます。旧年中は多くのお力
添えとご指導をいただき誠にありがとうございました。
特に昨夏に執り



年頭のご挨拶

大和教団相談役
仙台市議会議員（青葉区）

高橋卓誠

行われました仙台市議会議員選挙では、皆様のお力添えを賜り、三期目の当選をさせていただきました。改めて心から感謝を申し上げますとともに、新年を迎えるにあたりましてこれまで以上に市民の福祉向上、安全安心な生活を送つていただく環境をつくるために力を尽くしますことを、この場をお借りしてお誓い申しあげたいと思います。

昨年に引き続き、未だに終息しないロシア侵攻の影響による物価、エネルギーの高騰、少子高齢化による生産人口の減少、格差社会、いじめや不登校に加え、度重なる不祥事に

する政治不信など、社会問題が山積している昨今ですが、我々地方議員は誠実に地域のお声に耳を傾け、地域課題を解決し、それを積み重ねていくことで信頼をいただく。この道筋を本年も愚直に誠実に真っ直ぐに歩んで行こうと考えております。

さて、迎えました新年は「甲辰」、「甲」は十干の始まりにあたり、生命や物事の始まりを意味します。「辰」は草木が伸長し、形が整い、活気にあふれている様子を表します。「甲」と「辰」の合わさる令和六年は、これから成長をさらに形作っていく年であり、これまでの皆様のご努力が実を結んで成就する年になることをお祈りしたいと思います。

仙台市では都心再構築プロジェクトがいよいよ佳境を迎え、中心部の再開発計画が着々と進められており、市役所新庁舎の建設や定禅寺通り等街の顔も様々変わりつつあります。

新型コロナ収束からの経済や観光振興を中心、仙台市がこれまで以上に活気つくよう議会の場から様々取り組んで参ります。

本年も変わらぬ御指導を賜りますようお願い申し上げますと共に、皆様が御健勝で御多幸でありますよう心からお祈り申し上げ新年のご挨拶とさせていただきます。

各種プラント電気設備及保守
高低圧キューピクル（中古・新品）
各種制御盤、分電盤製作、リース



日本建築工芸設計事務所

所長 松島義知

東京都渋谷区代々木1-1-2(神社本庁内)
電話03-3379-8822
FAX03-3299-8702

石油製品・LPガス・自動車用品
住宅設備機器販売

—これからも社会を支える—
“縁の下の力持ち、であり続けたい”

 縁の下の力持ら。であり続けたい
株式会社 アベキ
仙台市青葉区二日町11番11号 TEL022-262-4511
<http://www.abeki-21.com>

株式
会社



丸井紙店

TEL 055(272) 0 1 3 6 · 0 7 6 2
FAX 055(272) 3 9 6 6

〒409-3601 山梨県西八代郡市川三郷町市川大門763

和紙製造印刷加工

大和の信仰で笑顔のこぼれるような家庭を築きましょ

新年のご挨拶

大和教団相談役
仙台市議会議員(太白区)

内藤良介



新年あけましておめでとうございます。
皆様方には健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
まずは、昨年行われました仙台市

新春のご挨拶

日本會議事務總長



明けましておめでとうございます。令和六年の初春を迎え、皇室の弥栄をご祈念申し上げ、教主様はじめ大和教団の教信奉者の皆々様のご多幸をお祈り申し上げます。

国を取り巻く安全保障環境は激変しています。ウクライナを侵略中のロシアはわが北方領土方面的軍事力を増強し、中国は武力による台湾統一を明言し続け、北朝鮮は度重なるミサイル発射を強行しています。力による現状変更を信奉する三つの軍事大国に囲まれたわが国は、かつてない国難に直面しています。

かかる中、一年前の十二月、岸田内閣は「防衛三文書」の改訂を行い敵のミサイル基地をたたく「反撃能力」の保有を明記し、防衛費のGNP二%への増額など從来の安全保障政策を大転換する閣議決定を行いました。

桜島有三

議会議員選挙では、多くの皆様ご支援・ご協力を賜り心より感謝申し上げます。また、昨年は長かつたコロナ禍がやつと明け、少しずつではございますが通常の生活に戻ってきたことに、まずは大変嬉しく思つておられます。しかしながら、昨年末よりインフルエンザも流行つてきておりますので、引き続き皆様には気を付けてお出かけを頂きます様よろしくお願い致します。例年行われている大國神社のお祭りも少しずつではございますが、教主様のお許しを頂き参列をさせて頂けるようにもなりま

した。これらは画期的な防衛政策の策定を実行あらしめるのは、国防要である自衛隊に憲法上の地位を与える事にほかなりません。

また昨年は、関東大震災満百年を迎えた防災関係の様々な取り組みが行われましたが、政府は、首都直下地震や南海トラフ巨大地震が三十年以内に七十%の確率で発災すると警告し続けています。しかし、世界各国では常識となつてゐる緊急事態条項が我が国の憲法には明記されていません。平時から緊急時にスイッチを切り替え、有事に対応できる法整備が急がれるところです。

日下、国会の憲法審査会は定期開催され、特に緊急事態条項や自衛隊明記のテーマで議論が展開され、今年は具体的な「改正条文案案」の作成に取り組まなければなりません。岸田首相は、自らの自民党総裁任期の

今年九月までの憲法改正実現を公約しています。今年こそは、憲法改正実現の年となるよう国民運動も大いに盛り上げて参りたいと思います。また、我が国体の中核である皇室制度の法制化が山場を迎えております。政府は、有識者会議の報告を受けて皇族数の減少と安定的な皇位継承制度に対応する方策として、皇族には認められない養子縁組を可能とし、皇統に属する男系の男子を皇族とすること、すなわち旧宮家の男系男子の養子縁組による皇籍復帰案を提案いたしました。

政府の報告を受け、各党は検討を継続中ですが、特に自民党が昨年十一月に麻生副総裁を会長に「安定的な皇位継承の確保に関する懇談会」を設置し法制化に向け具体的な準備を加速させています。国会での議論については、与野党問わず自民党が

主導すべきだと前向きの考えを示しておられ、「対決法案にはしない」（立民幹部）という空氣の中で論議が推移することが予想されます。国民の側からも賛同の世論を盛り上げる一方、静謐な環境の中で与野党が総意し法制化が図られ、二千六百年余の歴史を誇る男系による皇位繼承制度が守り抜かれることを念願したいと思います。

今年は昨年に引き続き、国の根幹をなす憲法と皇室、この重要課題が具体的に動く年となります。私共日本会議は、全国の志を同じくする同志の皆様とともに、日本の誇りを取り戻すため、さらに国民運動に邁進することをお誓いしたいと思います。

結びに当り、新しい年が貴教団と教信奉者の皆様方にとりまして、希望と喜びに満ちた年となりますようご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とい

したし、教主様より暖かいお言葉を
皆様方と一緒に賜り心より感謝を申
し上げます。私も大和教団の相談役
の一人として本年も頑張つて参ります。
さて、昨年はこの仙台においてG
7科学大臣会合が開催され、全国都
市緑化仙台フェアも盛会に終えるこ
とが出来ました。教主様をはじめ、
皆様方のご協力に改めて感謝申し上
げます。今年も様々なイベントや行
事も行われていくと思いますが、な
により、コロナ禍が明けたことによ
るインバウンドが増えてきておりま
す。今年は多くの方々がこの仙台を

訪れて頂けると思いますが、観光にいらっしゃしやつた皆様に日本の素晴らしさを感じて頂けるよう、この仙台の魅力を感じて頂けるようにこれからも教主様のみ教えをしつかりと学ばせて頂きながらこの国の繁栄のために、また、この仙台の繁栄のために皆様方とともに頑張って参りますまた、昨年から、物価高騰や燃料の高騰により、皆様の生活にも大きな影響が出ております。このような問題を解決していきながら、皆様が安全・安心に生活出来るように、私も議会の場でも頑張つて参ります。最後になりますが、皇室の御来と

大和教団の今後益々のご発展、会員の皆様方のご健勝とご多幸、そして一日も早い世界平和と皆様にとってより良い一年となりますよう心より祈念致しまして、新年の挨拶とさせて頂きます。

今こそ憲法改正を！

<http://www.nipponkaigi.org/>

日本会議は、美しい日本の再建と誇りある国づくりのために、政策提言と国民運動を推進する民間団体です

ENEOS 高砂サービス・ステーション
株式会社 郷家商会

仙台市宮城野区由野字明神116番地

TEL 代表 022-259-1826
サービス・ステーション 022-258-0709
FAX 022-254-2170

羽 黑 山
三
柏 谷 典 海

山形県鶴岡市羽黒町手向92
TEL(0235)62-2302
FAX(0235)62-2274

新年のご挨拶

大和教団事務総長



平松千明

新年明けましておめでとうございます。本年もこうして、大和の教信奉者の皆様とともに新年をお迎え出来ましたことに心から感謝を申し上げます。有難うございます。

昨年末、本教に執りましての慶事が続きました。十一月十日に大和帰神墓の建立にあたり地鎮祭が斎行され、本年七月七日には愈々竣工祭並びに埋納祭が執り行われる予定となつております。私達大和の信仰は二つの命を説いております。「現身こそ身退りては土に還り、靈魂は常久に消ゆること無くて神となるものにしあれば」と。魂は天に昇り、肉体は地に還ります。その宇宙神理の具現化こそが永代奉斎慰靈であり、此度、建立されます大和帰神墓でござります。

また、十一月二十八日には教主様永年の願いでもございました素盞鳴大神と櫛名田比売大神を併せ祀る特別石宮の建立が叶いました。これもひとえに教信奉者皆様の篤い御心のお蔭様でござります。改めまして衷心より感謝と御礼を申し上げる次第でございます。皆様におかれましてお蔵入り下さい。大きな御力をお授け頂けることと存じます。

さて、世の中は新型コロナウイルスのパンデミックも終息に近づき、徐々にはございますがコロナ禍前かし乍ら、極端な円安による物価の高騰が続き、人々の生活はますます厳しくなっております。また、昨年末以来、政治と金の問題が日々騒がれ、人々の政治への怒りや不信感はさらに加速し、本年が大きな転換の年となることも予感をしております。何れに致しましても、政治に関わる皆様には、自身の欲得ではなく、国民の生命と財産を護ることを第一として、常に國のため、國民のためにお働きを頂きたいものと願っております。

そんな中でも、昨年はスポーツを通じて多くの感動と勇気が頂けた年であつたのではないかと思っております。とりわけWBCでの侍ジャパンの優勝は大きな感動と夢を与えてくれました。そんな余韻も残る中、年末には大谷翔平選手がロサンゼルスドジャースと天文学的な巨大契約を結び、世界中を驚かせました。

一人の日本人の去就がこれほどまでに注目されたことは過去にもなかつたことでしょう。本当に日本の誇り、真の侍かと存じます。プレイヤーとしてだけではなく、その人柄も高く評価され、正に「神身成就」のごとくの人となりであるのかと存じます。

井筒装束店

大和立教六十七年 大和の御教え天地に満つ

五大信条

和心 感謝 信念 努力 実行

御諭訓

信仰は己れの生命を蘇えらせ永遠の榮えを齎らす故に信仰は人生のいとも大切な仕事である

大和聖業

一、私たち大和の教信徒は、祈りと感謝と奉仕の生活を励行し、人格形成に邁進致します。

一、私たち大和の教信徒は、誠の愛行をもちて、善導救済の深謝奉仕に邁進致します。

一、私たち大和の教信徒は、人類社会に貢献し、國家の隆昌と世界の共存共榮に邁進致します。

大和

大和教団



大和教団ホームページ URL
<https://taiwakyodan.org/top/>

井

官内庁・神宮司庁・神社本庁 御用達

筒



SINCE 1705

• 本社
601-8347
京都市南区吉祥院
観音堂南町七番地1
Tel 0120-075-980
Fax 0120-075-970
Mail iautsu4@i2.co.jp
Web shouotukuten.izutsu.co.jp

• 東京店
160-0008
東京都新宿区四谷
三栄町十四番地111
Tel 0120-863-522

●オンラインショップ開設しました

IZUTSU

京

装束・調度・御神輿・雅楽器・舞楽衣装・授与品・稚児衣裳

2月1日	朔日特別火祥神事
2月3日	寒中特別火祭謹行結行
2月4日	特別禁厭神事
2月5日	月始祈願祭
2月10日	節分厄除祭
2月11日	建国祭
2月15日	月次祭・五講祭
2月17日	祈年祭
2月23日	天長祭
2月25日	開祖祭
2月28日	火難盜難災除特別祈禱 六根修養会
3月15日	月次祭・五講祭
3月19日	親神感謝祭・祖靈万靈祭
3月26日	開祖様二十一年祭 万靈慰靈祭 水児地藏祭
3月28日	六根修養会

3月1日	朔日特別火祥神事
3月5日	神棚奉斎神屋敷神感謝貢察
3月8日	御位稱號神感謝貢察
3月11日	神光龍神祭
3月15日	東日本大震災十三周年 犠牲者追悼慰靈祭並復興祈念祭
3月26日	大和教團設立記念日
3月28日	交通安全祈願祭

神ながら道統一二六年祭
開祖様御生誕一一六年祭



「おやきま」と言葉にしただけで
「おやきま」とお呼びしただけで　涙が溢れてくる
「おやきま」を思い浮かべただけで　懐かしさが込みあげてくる
「おやきま」を考えてだけで　胸がジーンと熱くなる
「おやきま」のお姿を見ていると　心が暖かくなつてくる
「おやきま」のお言葉を聞くと　有り難さが湧いてくる
「おやきま」にお目にかかると　明日に向かう元気が出でてくる
「おやきま」にお会いすると　体中に勇気が湧いてくる
「おやきま」がとても好きです　魂がほのぼのとしてくる
「おやきま」をお慕いします　その笑顔が大好きです
どこまでもお慕いして参りま



開祖様への感謝の祝詞を奏上される嗣親様



教主様より力強い御教えを頂いた

斎主玉串拝礼に続いて、教主様・教母様総裁家、ご来賓、信奉者代表が順に玉串を奉奠申し上げ、儀式は修められた。

続く祝賀式典に先立ち、開祖様を偲んでの記念映像「おやさま」が上映され、参列者一同は開祖様の力強く一心に祈り込まれておられる御姿を拝し奉り、開祖様への思いも新たに、有り難き言靈に生きる力を授かつた。

続いて嗣親様先達のもと、大和教団永代顧問の大泉鐵之助先生が、生前に開祖様への思いを込めて詠まれた、「おやさま」を一同奉読させて頂き、嗣親様

十二月三日午前十時、大國神社祈殿において、神ながら道統百二十六年祭開祖様御生誕百十六年祭が斎行された。



佐々木幸士先生ご挨拶



相澤光哉先生ご挨拶

より、「記念映像を見させて頂きまして、開祖様の御姿、祈り、言靈。本当に力強い心と魂を戴きました。



嗣親様により開式のご挨拶

世界を見渡せば各地で紛争が勃発長期化をしており、拡大傾向にあり今後ますます混迷を極め続けるであろう世の中にありて、大和信仰の力をもつて、大和の教えを広く遍く広めるべく、気持ちを新たにして参列者皆は帰路についた。



式典の結びに "弥栄祈念"

開祖様にこの大和をお開き頂きました。本日御誕百十六年を迎えて頂きました。今日はしつかりと開祖様の御心を、我が心に頂きながら、これから式典に入らせて頂きます。」とのご挨拶をもつて式典が開式された。

先ず始めに、ご来賓のご祝辞として、顧問相澤光哉先生、相談役宮城県議会議員佐々木幸士先生よりご挨拶を頂き、祝電披露が行われた。

次に、教主様による特別講演、「おやさまを語る」を参列者一同有り難く拝聴申し上げ、母親であり教えの祖であられた開祖様への教主様の切なる思い、畏敬の念を頂き、感涙に咽び泣く多くの参列者の姿が見られた。

結びに熊川知長祭儀部次長による
弥栄祈念でお披良喜となつた。

中国美点菜
彩華
SAIKA

**Chinese
Restaurant**

仙台市青葉区国分町二丁目15-1
TEL 022-222-8300
FAX 022-222-8288

味の金魂 弦月庵
げんげつあん

謹賀新年

居酒屋 小まき いち
店主 小山義雄

〒024-0061
岩手県北上市大通り2丁目5-11
おだしまビル1階
TEL (0197)64-6158

クレーン作業・機械鳶工事・故障車(大型・小型)けん引作業・産業廃棄物収集運搬自動車解体業
県知事登録第21101号 鉄板リース

有限公司 桜井自動車商会

福島県南相馬市原町区大木戸字松島206 TEL(024)23-5604 24-5669
FAX(024)23-5656

創業万延元年



石の造形 灯墓記念工事
籠石碑事

株式会社 石駒

Established 1860

●本社 〒990-0031 山形市十日町三丁目10-20
電話 023-622-3364
FAX 023-631-8800

●本社 〒990-2474 山形市大字沼木字高野内2274番
電話 023-644-3380
<http://ishikoma.net>

技術と心をこめたものづくり



株式会社 広瀬組

代表取締役 渡辺利宣



〒989-3124

仙台市青葉区上愛子字雷神3番地の14

TEL 022-392-4620 FAX 022-392-4629

信頼のコミュニケーション
ITOIN
株式会社 イトイン

印刷のことなら
早い、きれいがモットーの
ITOINへ

営業品目

名刺・はがき・カード・封筒・帳票類・チラシ・ポスター・
リーフレット・パンフレット・書類・地図・画集・カレンダー・帶紙・
シール・堤札・商品券・ショッピングバッグ・包装紙包材全般・
POP・フライヤー・小冊子・うちわ・ダイレクトメール・化粧箱・
官公庁定期印刷物 etc.

〒984-0002 仙台市若林区卸町東2丁目2番10号

TEL[022]235-1414(代表) FAX[022]235-1454



御庭のお手入れならおまかせください!

見積無料・迅速丁寧

造園・エクステリア・住宅全般リフォームなら

株式会社アイエスプランニング

〒984-0051 仙台市若林区新寺2-7-25-101

TEL 022-226-8063 HP:[HTTP://WWW.isp-s.com](http://WWW.isp-s.com)